
O verdadeiro significado
da

 Páscoa



O verdadeiro sentido da Páscoa  
O mundo estava cheio de maldade e Deus ama muito
todas as pessoas e não queria mais ver o povo dele
com coração sujo pelo pecado. Foi então que ele fez
um plano para salvar o mundo inteiro. 

 Deus mandou o seu filho Jesus Cristo aqui pra terra
para livrar a humanidade do pecado e nos unir a ele.
Porque o pecado separa a pessoa de Deus. Sabiam
que Jesus nunca pecou? Mesmo assim, ele aceitou
ser o cordeiro para tirar o pecado do mundo.



Jesus sofreu muito, ele foi preso, humilhado e
maltratado, carregou uma cruz por um longo
caminho, ele estava muito machucado daí, um homem
chamado Simão o ajudou a carregar a cruz e Jesus
levou a cruz até o calvário onde foi crucificado. Jesus
sacrificou sua vida por mim e por você, para deixar
nosso coração limpinho do pecado e nos dar a vida
eterna.



Mas, aconteceu uma coisa maravilhosa, depois de três
dias da morte de Jesus, era um domingo, a pedra do
túmulo onde ele estava rolou e o túmulo foi aberto.
Sabe por quê? Porque não precisava mais ficar
fechado, não tinha mais ninguém lá dentro, pois
Cristo ressuscitou! Ele venceu a morte! Jesus está
vivo!



Jesus Cristo é nossa verdadeira Páscoa, porque Ele é
como aquele cordeiro da Páscoa dos hebreus, que
libertou o povo da escravidão de faraó e Cristo
libertou o mundo da escravidão do pecado e nos
reconciliou com Deus. Ele é o cordeiro de Deus que
tira o pecado do mundo. "


